
致:食物環境衞生委員會主席 

林德成議員 MH 

要求跟進嘉道理區鼠患問題 

有大量居民反映，指嘉道理區內艷馬道、梭椏道、勝利道、自

由道一帶鼠患非常嚴重，雖部份大廈已自行安裝鼠擋，但疑因附

近食肆林立，衞生情況未有改善，老鼠經大廈樓梯攀上十多樓的

情況並不罕見；而早前食環署曾於艷馬道榮英大廈一帶放置鼠餌

盒，但及至最近，該設施已被回收，未見再有放置；針對附近的

鼠患，我們希望署方能有所行動： 

1.於區內安裝新型滅鼠裝置及加強藥餌的數量

2.希望署方能盡快跟進上述鼠患黑點，對附近商戶及垃圾承辦商

作出監督，加強控鼠工作 

3.檢視目前的捕鼠方式，是否足以應付鼠患的增長情況

此致 

九龍城區議員 
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